

Das nicht amtliche Protokoll der 874. Sippung im Lethemond a.U.160 des Allzeit fröhlichen Reiches der „ Porta Pacifica“

Liebe Uhu Brüder lasst Euch sagen, die Glock hat gerade 19.30 geschlagen. Es sollte eine schöne Sippung sein, drum schauten auch 8 Ritter ein. Ach was für ein Graus, das Quell ging bei der letzten Sippung aus. Ritter Borgi und der Ritter Bärenfang haben mit Verstand gleich das Benzinroß angespannt.

Ohne lange zu palavern , besorgten Sie uns was zum laben. Und zum Dank und auch zum Lohn , setzten wir den Ritter Bärenfang auf dem Thron.

Nach dem die blaue und goldene Kerze war entfacht, das Abendlied war vorgebracht, hat sich der Ritter Sportana auf die Rostra begeben und hat das Protokoll der 871 Sippung a.U. 160. Verlesen.

Ritter Borgi o wie fein, lud alle zu einer schmackhaften Atzung ein.

Nach der Atzung ging es nochmals richtig los, es wurde gefechst und das war famos.

Sprichwörter und Redewendungen, hin und her, ohne diese wär unsere Welt doch so leer.

Der Ritter Borgi zeigte ein Buch in dieser Runde. Alle staunten mit offenen Munde. Da drin zu blättern kann ich euch sagen ohne Stuss, war ein Hochgenuss.

Auf Bildern war der Ritter Borgi samt Burgfrau zu sehen und wer die Bilder hat gesehen, kann jetzt seinen Ritternamen erst recht verstehen.

Um Glock 10 Uhr war dann Ende, alle Schlaraffen Brüder reichten sich die Hände Und zum Schluss verabschiedeten wir uns mit dem Schlaraffengruß.

Lu lu

Rittervandepeen